



## RINGKASAN

**ASRI ASHILA MATONDANG.** 2021. Proses Produksi Program Bali Hari Ini di TVRI Stasiun Bali. *The Production Process of Bali Hari Ini Program at TVRI Bali Station.* Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi, Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh BAYU SURIAATMAJA SUWANDA.

Manusia merupakan makhluk sosial yang tidak bisa hidup sendiri. Maka dari itu, manusia membutuhkan orang lain untuk berkomunikasi dan bertahan hidup. Media untuk berkomunikasi itu sendiri salah satunya disebut dengan media massa. Salah satu media massa yang merupakan lembaga penyiaran publik milik pemerintahan ialah Televisi Republik Indonesia (TVRI). Salah satu program yang ada di TVRI Stasiun Bali ialah Bali Hari Ini. Bali Hari Ini merupakan program yang menayangkan informasi dan berita tentang kejadian atau permasalahan yang ada di seputar Kota Denpasar dan sekitarnya. Adapun proses produksi program tersebut terbagi menjadi tiga tahap yaitu pra produksi, produksi dan pasca produksi.

Tujuan Laporan Akhir ini adalah untuk menjelaskan tahapan proses produksi dan juga hambatan dan solusi yang dialami pada saat proses produksi program Bali Hari Ini di TVRI Stasiun Bali. Lokasi pengumpulan materi untuk penulisan Laporan Akhir ini dilakukan di kantor Lembaga Penyiaran Publik (LPP) TVRI Stasiun Bali, Jalan Kapten Cokorda Agung Tresna, Kelurahan Dangin Puri Klod, Kecamatan Denpasar Timur, Kota Denpasar. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama 40 hari dan 360 jam, terhitung mulai tanggal 1 Maret-30 April 2021. Data yang digunakan dalam penulisan Laporan Akhir ini adalah data primer dan data sekunder. Instrumen yang digunakan ialah pertanyaan tak terstruktur, alat tulis, laptop, serta alat dan media komunikasi lainnya untuk mendukung pengumpulan data ini. Teknik pengumpulan data yang digunakan ialah observasi langsung, wawancara, partisipasi aktif, dokumentasi dan studi pustaka.

Proses produksi program Bali Hari Ini melewati tahap yang sama dengan proses produksi program berita lainnya. Proses produksi tersebut terbagi menjadi beberapa tahapan produksi, mulai dari pra produksi, produksi dan pasca produksi.

Pada saat proses produksi program Bali Hari Ini sering mengalami hambatan saat proses produksi berlangsung. Hambatan kerja yang dialami yaitu hambatan internal dan hambatan eksternal. Hambatan internal ialah hambatan yang terjadi di dalam tim berita TVRI Stasiun Bali. Hambatan eksternal ialah hambatan yang terjadi di luar tim berita TVRI Stasiun Bali. Setiap hambatan tersebut telah dievaluasi kemudian dipertimbangkan solusi terbaik untuk mengatasi hambatan yang dialami pada saat proses produksi program Bali Hari Ini di TVRI Stasiun Bali.

Kata kunci: bali hari ini, produksi, proses, tvri

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.